Un jour de pluie ils marchaient.

J dit à B, alors iras-tu avec moi au marché?

Elle hésitait. Depuis dix ans elle allait au marché tous les dimanches. Cette fois elle avait décidé qu'elle n'irait pas. Pourquoi ? Il n'y avait rien à déclarer. Elle n'irait pas. Il n'y avait pas d'explication. Elle est restée chez elle et lui est parti seul.

*

Manger une dinde serait une bonne idée disait Sacha. Très bien allons en acheter une répondirent les amis. La dinde fut achetée et préparée. Elle dorait au four très tranquillement la dinde. Sacha se frottait les mains. Il avait d'ailleurs très faim. Après deux heures de cuisson la dinde était prête. Il ouvrit la porte du four. Les convives raclaient déjà leur assiette d'impatience. Pourtant la dinde ne vint pas. Elle avait disparu du four. On la chercha partout, elle resta introuvable. Sacha fut inconsolable et tous les invités s'en furent chez eux, extrêmement fâchés. Et voilà comment à cause d'une dinde Sacha perdit tous ses amis.

*

Il prenait son livre à la main et commençait sa lecture chaque matin. Pourtant les pages étaient blanches. C'était extrêmement gênant pour lire. Il le refermait puis l'ouvrait à nouveau très rapidement. Sans succès, les pages demeuraient vides. Après plusieurs échecs il abandonna enfin son livre sur la petite table ronde du salon. Peut-être qu'il valait mieux ne pas lire.

Marius Loris